

Trump emitirá hoy declaración sobre los tiroteos que costaron la vida a 29 personas



Washington, 5 ago (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, realizará hoy una declaración sobre los dos tiroteos masivos que conmocionaron al país el fin de semana, los cuales dejaron saldo de 29 muertos y 53 heridos.

En la tarde de ayer, al salir de su club de golf en Nueva Jersey y dirigirse hacia esta capital, el mandatario realizó sus primeros comentarios públicos sobre la masacre ocurrida el sábado en El Paso, Texas, y en la madrugada del domingo en Dayton, Ohio.

Al ofrecer sus condolencias por lo sucedido, el gobernante republicano anunció que se referirá al tema este lunes en la Casa Blanca a las 10:00, hora local, y dijo que habló con el fiscal general, William Barr; y el director del Buró Federal de Investigaciones, Christopher Wray, sobre la violencia masiva.

'El odio no tiene lugar en nuestra nación y nos encargaremos de eso', expresó a los reporteros.

También sostuvo, sin mencionar medidas para sustentar esa afirmación, que su Gobierno ha hecho

mucho más que la mayoría de las administraciones previas cuando se trata de abordar la violencia armada, pero admitió que 'quizás haya que hacer más'.

En esa comparecencia ante periodistas, el gobernante ignoró preguntas que le gritaron sobre si el manifiesto antiinmigrante vinculado con el autor del tiroteo de El Paso compartía similitudes con su retórica.

Trump evitó realizar cualquier referencia al supremacismo blanco o a la necesidad de un mayor control de las armas de fuego y, como en ocasiones anteriores después de otros tiroteos masivos, sostuvo que esos hechos son parte de 'un problema de enfermedad mental'.

El jefe de la Casa Blanca realizó esas declaraciones después de que aspirantes presidenciales y legisladores demócratas vincularan su retórica contra la inmigración y su falta de condena abierta al supremacismo blanco con el tiroteo en El Paso.

Patrick Crusius, un hombre blanco de 21 años identificado como el sospechoso de esa matanza que provocó 20 muertes y causó heridas a 26 personas, es considerado el autor de una proclama publicada en línea que critica a latinos e inmigrantes, y habla de temores de que los hispanos tomen el poder en Estados Unidos.

El excongresista y candidato presidencial Beto O'Rourke dijo a la televisora CNN que la retórica racista del presidente había creado el clima que condujo al ataque. 'Seamos muy claros sobre lo que está causando esto y quién es el presidente. Es un racista declarado y alienta más racismo en este país', manifestó.

Toda la evidencia disponible sugiere que tenemos un presidente que es racista, que es xenófobo, que apela y está tratando de apelar al nacionalismo blanco, señaló al mismo medio el senador independiente y también candidato a la Casa Blanca Bernie Sanders.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198053-trump-emitira-hoy-declaracion-sobre-los-tiroteos-que-costaron-la-vida-a-29-personas>



Radio Habana Cuba